

Ausschnitt von Nr. 39 Donnerstag 27. September 2018

### GAG expandiert und informiert

**Die Genossenschaft für Altersbetreuung und Pflege Gäu (GAG) hat in Niederbuchsiten eine Aussenwohngruppe für Menschen mit Demenz eröffnet. Kommen Dienstag, am 2. Oktober, findet bei der GAG in Egerkingen zudem ein Vortrag zum Thema statt.**

Die Nachfrage nach Betreuungsplätzen für Menschen mit Demenz nimmt weiterhin zu, wie die Genossenschaft für Altersbetreuung und Pflege Gäu (GAG) mitgeteilt hat. Sie hat deshalb nach Möglichkeiten gesucht, ihr Angebot noch vor der Eröffnung ihres Lindenparks in Balsthal im Jahr 2021 zu vergrössern. Fündig wurde die GAG schliesslich in Niederbuchsiten, wo sie bereits das Wohnhaus für Menschen mit Demenz betreibt. Die Attikawohnung in einem Neubau bietet Platz für sechs Bewohnende. Alle Plätze seien innert einer Woche vergeben gewesen. Eröffnet wurde die neue GAG-Aussenwohngruppe, in der die Bewohnenden einen normalen Haushalt führen wie in einer Grossfamilie und dem Prinzip der grösstmöglichen Normalität folgen, am 21. September, am Welt-Alzheimerstag. Am 2. Oktober findet um 19 Uhr im Alterszentrum Sunnepark in Egerkingen zudem ein öffentlicher Anlass mit dem Titel «Das Leben mit Demenz – wenn



In GAG-Wohngruppen für Demente wird grösstmögliche Normalität gelebt. ZVG

Gedächtnisstörungen einsetzen» statt. Referentin Susanna Frigerio, leitende Ärztin im Kompetenzzentrum Neurologie und der Memory-Clinic am Kantonsspital Olten, erläutert, wann eine Abklärung Sinn macht. Zudem zeigt sie die verschiedenen Krankheitsbilder von Alzheimer bis Demenz sowie andere Formen auf. MGT